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На земле

Поздравляем!Мир наших увлечений

Губернатор –
о ходе
уборочных
работ
Александр Карлин и Вик-

тор Зубков обсудили ход
уборочных работ в Алтайс-
ком крае.
Обсуждение прошло в ходе

телефонного разговора губер-
натора Алтайского края и пер-
вого заместителя Председате-
ля Правительства РФ.
Александр Карлин проин-

формировал Виктора Зубкова
о ходе уборочных работ, о со-
стоянии заготовки кормов в
крае. Все имеющиеся в крае
ресурсы мобилизованы для
уборки урожая. Благодаря тому,
что в течение 2007-2008 г.г. хо-
зяйствами Алтайского края
приобретено около тысячи зер-
ноуборочных комбайнов, темпы
работ по обмолоту значитель-
но ускорились. Земледельцам
удалось выйти на максималь-
ные темпы уборки (4-4,5% об-
работанных площадей в сутки).
Зерновые обмолочены на бо-
лее чем одной трети посевных
площадей, собрано более 1,5
млн. тонн зерна и зернобобо-
вых. Необходимая помощь из
краевого и федерального бюд-
жетов своевременно оказыва-
ется районам, пострадавшим от
засухи.
Активно идет заготовка кор-

мов. В соответствии с графи-
ком готовятся к зиме животно-
водческие помещения.
Первый заместитель Пред-

седателя Правительства РФ
остался удовлетворен получен-
ной информацией, подтвердил
достигнутую ранее договорен-
ность о проведении в Алтайс-
ком крае выездного заседания
Правительственной комиссии
по вопросам развития АПК и
презентации проекта развития
особо значимого аграрного ре-
гиона «Алтайское Приобье».

В поддержку
земледельцам
На страхование урожая в

Алтайском крае из феде-
рального бюджета дополни-
тельно поступит более 300
миллионов рублей.
Губернатор края Александр

Карлин подписал постановле-
ние, согласно которому увели-
чена сумма расходов краевого
бюджета, направляемых в 2008
году на компенсацию затрат
хозяйств края на страхование
урожая сельскохозяйственных
культур, на 73,8 млн. рублей.
Это позволит обеспечить вы-
полнение условий предостав-
ления средств федерального
бюджета и дополнительно по-
лучить в 2008 году из феде-
рального бюджета 306,8 млн.
рублей.
Кроме того, в Минсельхозе

России определен объем суб-
сидий на поддержку производ-
ства льна и конопли в Алтайс-
ком крае – более 25 млн. руб-
лей, на закладку и уход за мно-
голетними насаждениями – 15
млн. рублей. В целях обеспе-
чения софинансирования ме-
роприятий на поддержку рас-
тениеводства предлагается
увеличить в краевой програм-
ме расходы на субсидирование
затрат на производство солом-
ки и тресты льна-долгунца бо-
лее чем на 3,5 млн. рублей, на
закладку и уход за многолет-
ними насаждениями – на 1,5
млн. рублей.

Медаль «За заслуги
в труде»
18 сентября в администрации
края губернатор вручил Е.А.
Языковой, телятнице ОАО «Ве-
ликий Октябрь».
Елена Андреевна – неоднок-

ратный победитель районного
трудового соревнования среди
работников агропромышлен-
ного комплекса. В хозяйстве
работает с 1972 года сначала
дояркой, а с 1988 года – телят-
ницей. За это время она в со-
вершенстве овладела своей
профессией, стала лучшей те-
лятницей в хозяйстве и районе.
В своей работе она большое
значение придает соблюдению
технологического процесса по
уходу и кормлению телят.

Кутаться не надо
С понижением уличной темпе-
ратуры заработали котельные.
Раньше всех включили ото-

пление в детсадах «Чайка» и
«Рябинушка». Потеплело 17 и
18 сентября в ЦРБ и детской
поликлинике. В школах рай-
центра стали подтапливать в
прошедшие выходные, а в по-
недельник заработали котлы в
музее и РДК.

Тройчанка Татьяна Николаевна МУСОРОВА – грибник и ягодник со стажем.

*  *  *
Пришел сентябрь, как водится,
Леса листвой сорят.
И вновь осинка-модница
Украсила наряд.
Но зря пред ветром вертится –
Наряд ее смешон.
С любимым маем встретиться
Придется нагишом.

Владимир ЯКУБЕНКО.
П. Беловский.

180 фотографий
было прислано на конкурс, ко-
торый проходил в Детско-юно-
шеском центре с 10 по 15 сен-
тября. В нем приняло участие
76 школьников со второго по
одиннадцатый класс из 12 школ
района.
Конкурс проходил по четы-

рем номинациям. Максим Жи-
вотов, ученик 11 класса Ново-
еловской школы, стал победи-
телем в номинации «Портрет».
Первое место по фотосъемке
пейзажа разделили одиннадца-
тиклассник Александр Суханов
из Пролетарской школы и ше-
стиклассница из Ельцовской
школы Фаина Цайтлер. В но-
минации «Серия фотографий
на одну тему» лучшими стали
Виталий Тайлаков, десяти-
классник из Пролетарской
школы, и Елена Дубс, девяти-
классница из Ельцовки. «Мир
техники» ярче всего был отра-
жен на снимках восьмикласс-
ника из Усть-Гавриловки
Алексея Рощупкина, а жанро-
вая фотография, то есть запе-
чатление какой-то жизненной
ситуации, удалась Владиславу
Бронникову, пятикласснику из
Боровлянской школы.
Из всех фотографий было

отобрано 12 работ, которые от-
правили на краевую фотовыс-
тавку. Она прошла 22 сентября.

Сообщает
пресс-
служба

администрации
края

Хорошие новости

Конкурсы

Настроение

Ах, осени пора
грибная!..
В сентябре разве что ленивый или очень занятой человек не сходит
хотя бы раз в лес за грибами. Ведь на природе отдыхаешь душой и
получаешь огромное удовольствие от того, что нашел семейку опят или
хитро спрятавшиеся лисички и грузди. Ну, а для кого-то сбор грибов
является пополнением семейного бюджета.

-Летом в основном собираем бруснику, черни-
ку. Ее,правда, в этом году было мало, - говорит
она. – А осенью – грибы. Опята сейчас отошли,
а лисички хорошо растут за Боровлянкой. Туда
и ездим. Сами собираем и покупаем у местных
жителей.
Раньше я работала бухгалтером, сейчас –

домохозяйка. У меня двое сыновей, которым в
меру сил помогаю. А скоро бабушкой стану!
Наша семья очень любит соленые грибочки,
поэтому заготовок на зиму я делаю много. Ну,
а излишки даров леса предлагаю людям.
Покупают охотно.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
два технических обслуживающих доиль-
ного зала и холодильных установок (до-
ильное оборудование – импортное). Об-
разование техническое или инженерное.
Работа в Троицком районе. Трудоуст-
ройство согласно ТК РФ, соцпакет.
Т.т.8-962-811-14-39, (3852) 46-37-80.

НАЧАЛАСЬ ПОДПИСКА
на районную газету «НА ЗЕМЛЕ ТРОИЦКОЙ»

на I полугодие 2009 г.
Ее стоимость – 210 руб.; комплект

«Свободный курс»+«На земле троицкой» – 436,60 руб.
Оформить подписку можно

во всех отделениях связи и у почтальонов.
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Встречи

На «круглый стол» собрали
уважаемых людей – главных эк-
спертов в своих областях. В их
число вошли представители ад-
министрации края, депутатские
фракции АКЗС, главы муници-
пальных образований, предста-
вители общественных организа-
ций. Такой сильной командой и
обсуждались перспективы глав-
ного финансового документа
края – бюджета.
В отличие от прошлых лет,

бюджет будет приниматься на
три года вперед. Это означает,
что сегодня Алтайский край ду-
мает не о выживании, а о разви-
тии. От тактики мы перешли к
стратегии. Есть четкое понима-
ние социально – экономической
ситуации в регионе. Значит,
пройден небольшой, но опреде-
ленно значимый путь. Есть воз-
можность оглянуться и подвес-
ти некоторые итоги. Председа-
тель комитета АКЗС по бюдже-
ту, налоговой и кредитной поли-
тике, член Регионального полит-
совета АРО Партии «Единая Рос-
сия» Александр Романенко: «Мы
собрались для того, чтобы тща-
тельно изучить предполагаемые
доходы и приоритетные направ-
ления расходов предстоящего
трехлетнего бюджета. Потом бу-
дут сформулированы необходи-
мые рекомендации. Они явятся
своеобразным документом, кото-
рый послужит базой для даль-
нейшей работы».
Александр Романенко убеж-

ден: единороссы принципиаль-
но не станут искать замену ста-
рым приоритетам. Планируемые
расходы обязательно проиндек-
сируются к показателю инфля-
ции и будут намечены к 100-про-
центному исполнению.
«Планирование на три года

стало возможным благодаря из-
вестной стабильности финансо-
вой системы региона, - открыл
заседание «круглого стола»
председатель Алтайского крае-

Глава района М.И. Зань в инфор-
мации о положении дел на терри-
тории муниципального образова-
ния отметил: «Живем без подви-
гов, но ничего не потеряли. Сохра-
нены все объекты социальной сфе-
ры. Ремзавод работает, объемы про-
изводства растут, люди получают
зарплату. Выпуск продукции уве-
личен в «Маслосыроделе», сюда на
расширение производства направ-
лены инвестиции из края – это 74
млн. рублей. В рамках программы
технического перевооружения
АПК хозяйства приобретают новые
сельхозмашины».
По словам И.И. Лоора,  в теку-

щем году компенсация расходов
сельхозпроизводителям на эти
цели составила более 10 млрд. руб-
лей, в следующем планируется уве-
личение ассигнований. В новом
году возможно увеличение объема
средств из краевого бюджета и на
благоустройство, т.к. миллиона руб-
лей, конечно же, недостаточно.
Заместитель главы администра-

ции района В.М. Шаров сказал: «В
социальной сфере надрывных про-
блем нет. Тем не менее, есть воп-

Стали курсантами
Девять парней и одна девушка из

Троицкого района были направле-
ны для поступления в военные вузы.
На сегодня, по данным военного
комиссариата, известно о зачисле-
нии четверых.
В Военную космическую акаде-

мию г. Санкт-Петербурга поступи-
ли: Иван Пахотин (с. Троицкое),
Антон Неустроев (с. Многоозерное),
Степан Сорокин (с. Ельцовка).
Юлия Цын из Зеленой Поляны
стала курсантом Вольского высше-
го военного училища тыла (Сара-
товская обл.).

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ Тро-
ицкого района ПРОВОДИТ ОТБОР
ПРИЗЫВНИКОВ для направления
на учебу в УЧЕБНЫЕ ОРГАНИЗА-
ЦИИ РОСТО (ДОСААФ) с целью
подготовки специалистов для Во-
оруженных Сил РФ.

Для обучения направляются при-
зывники,  годные к военной службе
по состоянию здоровья и подлежа-
щие призыву на военную службу
осенью 2008 года и весной 2009
года, в том числе и обучающиеся в
учебных заведениях начального и
среднего профессионального обра-
зования до 2009 года.

Барнаульская ОТШ РОСТО
осуществляет подготовку

по специальностям:
- механик-водитель компрессор-

ных установок, водитель категорий
транспортных средств категорий
«В,С». Срок обучения до 3,5 мес.,
обучение бесплатное. Начало пер-
вого потока обучения 30 сентября
2008 г., форма обучения – дневная,
с 9.00.

- специалист средств электротех-
нических заграждений. Срок обуче-
ния 2 мес., обучение бесплатное,
начало очередного потока обучения
7 октября, форма обучения – днев-
ная, с 9.00.

Жильем и питанием на период обуче-
ния призывники не обеспечиваются. При
призыве на военную службу призывникам
будут компенсированы расходы, связан-
ные с оплатой за поднаем жилья, проез-
дом от места жительства до места обу-
чения и обратно, при представлении до-
кументов, подтверждающих расходы.

За справками и для оформления до-
кументов обращаться в военный ко-
миссариат Троицкого района, кабинет
№ 1, тел. 22-2-35.

-Сегодня (18 сентября. -
Ред.) вы здесь никого не най-
дете, из-за плохой погоды у всех
механизаторов выходной, - го-
ворит она. – Уборка встала, в
поле «не залезть», поэтому ждем
погожих деньков.
Хозяйству осталось убрать 2

тыс. га, засеянных гречихой и
подсолнечником. Уже убрали
пшеницу, ее урожайность со-
ставила 18,5 ц/га. Ячмень сея-
ли первый год, он дал 27 ц/га,
озимые – 27-28 ц/га, горох –
15 ц/га. Урожайность овса в
этом году небольшая – 12 ц/га.
Думается, что и выход гречихи
будет невысокий...

Стратегический
бюджет
11 сентября в рамках подготовки к принятию главного зако-

на – о бюджете - состоялось заседание «круглого стола» «Ак-
туальные вопросы формирования краевого бюджета на 2009
год и на плановый период 2010-2011 годов». Инициаторами
его проведения стали фракция АКЗС «ЕДИНАЯ РОССИЯ», ко-
митет АКЗС по бюджету, налоговой и кредитной политике и
администрация края.

вого Законодательного Собра-
ния Иван Лоор, - весомый вклад
осуществила слаженная работа
краевых депутатов и админист-
рации края; необходимо отме-
тить, что обсуждение впервые
проходит в таком расширенном
формате». По мнению председа-
теля АКЗС, такой порядок рабо-
ты позволяет сформировать сба-
лансированный бюджет, макси-
мально учитывающий интересы
общества, различных отраслей
экономики и социальной сферы.
Главными задачами законода-

телей являются постоянное по-
вышение уровня и качества жиз-
ни населения, стабильность эко-
номики, обеспечение безопасно-
сти. Среднесрочная перспекти-
ва, в свою очередь, ориентиро-
вана на содействие развитию
социальной сферы. Правда, со
строгой поправкой на эффектив-
ность и результативность бюд-
жетных расходов.
Были обозначены главные на-

правления бюджетирования.
Ими стали реализация приори-
тетных национальных проектов,
модернизация социальной сфе-
ры. Прежде всего, в здравоохра-
нении, культуре и в строитель-
стве доступного жилья. Необхо-
димо дальнейшее становление
новой практики бюджетирования
«на результат» - переход от фи-
нансирования учреждения к фи-
нансированию услуги.
Руководитель постоянного де-

путатского объединения – фрак-
ции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» АКЗС
Борис Трофимов отметил значи-
мость происходящего. Он при-
звал коллег-депутатов к внима-
тельному обсуждению и подго-
товке всех разделов бюджета,
считая, что не надо разменивать-
ся по мелочам, а подумать в пер-
вую очередь о развитии регио-
на в целом. «Текущие вопросы
сегодняшнего дня, несомненно,
важны, но давайте учитывать
дальние возможности и перспек-

тивы, - предупредил
Борис Александрович,
- давайте побеспоко-
имся, не побоюсь это-
го слова, о выживании
края как самостоя-
тельного субъекта
Федерации..., закла-
дывая базовые осно-
вы роста доходной
части с высокими па-
раметрами, мы, конеч-
но, смотрим в завт-
рашний день; заметь-
те, не только в 2009
год, но и в 2020-й».

Игорь БОРОДИН.

«Круглый стол» АКЗС

РЕКОМЕНДАЦИИ «КРУГЛОГО СТОЛА»:

Индексировать денежные выплаты отдель-
ным категориям граждан (на уровень не ме-
нее темпов инфляции) и предусмотреть ком-
пенсации им оплаты коммунальных услуг (не
менее роста тарифов на услуги ЖКХ).

Предусмотреть увеличение зарплаты ра-
ботникам краевых бюджетных учреждений.
В том числе сделать все для установления
зарплат на уровне не менее 4330 руб. (с 1
января 2009 г.).

Существенно увеличить объем налоговых
и неналоговых доходов краевого бюджета,
расходов на реализацию целевых программ
развития медицины, сельского и дорожного
хозяйства, газификации.

Председатель краевого Законодательного Собрания Иван ЛООР:

Что порушили, будем
восстанавливать
16 сентября в Троицком состоялась встреча актива с председателем
краевого Законодательного Собрания И.И. Лоором. В зале админист-
рации района собрались работники бюджетной сферы: учителя, ме-
дики, культработники, специалисты управления социальной защиты,
управления Пенсионного фонда, комитета по образованию.

росы, которые должны решаться на
краевом уровне. Например, о льго-
тах для педагогов. Право на их по-
лучение, в соответствии с краевым
законодательством, получают ра-
ботники образования, если их тру-
довой стаж не менее десяти лет, и
именно в Алтайском крае. Полу-
чается, если кто-то приехал из дру-
гого региона, хоть и с большим ста-
жем, льгот ему мы предоставить не
можем. Другой вопрос – задержка
компенсаций затрат на газифика-
цию жилья, это один миллион руб-
лей».
Дефицит кадров в здравоохране-

нии – головная боль администра-
ции районной больницы. Об этом
говорила зам. главного врача ЦРБ
И.И. Королева. Главврач К.Н. Фа-
дин: «Вот и вспомнишь советскую
систему распределения выпускни-
ков вузов. Отработал молодой спе-
циалист два года, кто-то потом и
насовсем оставался». Здесь надо
делать ставку на местных, проком-
ментировал И.И. Лоор.
Директор ТСШ №1 А.И. Бруль

недоумевал по поводу оплаты тру-
да технического персонала. Неза-

висимо от разряда, получают оди-
наково. Люди считают, что это оп-
ределено на местном уровне, обра-
щались по этому поводу к депута-
ту АКЗС В.М. Красилову….
Е.Н. Рощупкина, специалист по

опеке и попечительству комитета
по образованию, говорила о про-
блемах, которые связаны с несовер-
шенством закона об опеке и усы-
новлении.
Председатель АКЗС, взяв все оз-

вученное на заметку и пообещав
поставить точку по каждому воп-
росу, поинтересовался политичес-
кой обстановкой в районе – впе-
реди муниципальные выборы. В за-
вершение встречи И.И. Лоор ска-
зал: «Троицкий район – в пятерке
крупнейших в крае. В последнее
время мы наблюдаем здесь пози-
тивные сдвиги во многих сферах.
А если мы что порушили, нам и
восстанавливать». Он подчеркнул,
что администрация края, АКЗС,
краевое отделение партии «Единая
Россия» поддерживают кандидата
на должность главы района М.И.
Заня.

Надежда ВАТОЛИНА.

Дела крестьянские

В едином строю

Плохая погода
портит настроение
и губит урожай
Марина Николаевна СТАРОДУБОВА (на снимке) работает в КХ

Авдеева заведующей складом и весовщиком.

Текст и фото Натальи ЗАБОЛОТИНОЙ.

Переговоры на данную тему
провели в июле этого года
представители администрации
края во время рабочего визи-
та в Мурманск. Там состоялась
встреча заместителя губерна-
тора Бориса Ларина с руковод-
ством Пограничного управле-
ния ФСБ России по Мурманс-
кой области и экипажем погра-
ничного сторожевого корабля
«Подольск». Была достигнута
договоренность о наборе в Ал-
тайском крае граждан Россий-
ской Федерации мужского
пола, пребывающих в запасе и
имеющих желание проходить
военную службу по контракту
на Северном флоте.
В связи с этим администра-

ция края направила специаль-
ное письмо военному комис-
сару края с просьбой органи-
зовать соответствующую рабо-
ту в военных комиссариатах
городов и районов.
Для прохождения военной

службы по контракту на долж-
ностях матросов и старшин не-
обходимы военнослужащие по
следующим морским специ-
альностям: командир отделе-
ния, боцман, кок, моторист, ди-
зелист-электрик, командир ма-
лого катера, сигнальщик, руле-
вой, электрик и другие. Граж-
дане, не имеющие морских
специальностей, поступающие
на военную службу в плавсос-
тав, смогут в течение года
пройти обучение в Морском
учебном центре ФСБ России.
К кандидатам на военную

службу по контракту предъяв-
ляется ряд требований. В по-
граничную службу ФСБ России
принимают мужчин в возрас-
те до 35 лет, годных по состо-
янию здоровья и давших со-
гласие к прохождению воен-
ной службы в любом регионе
Российской Федерации. Граж-

На защиту Родины –
по контракту

данин должен иметь среднее
(11 классов), начальное про-
фессиональное, среднее про-
фессиональное или высшее
образование, хорошо владеть
русским языком, обладать вы-
сокими морально-деловыми
качествами.
При поступлении на службу

кандидаты должны сдать нор-
мативы по физической подго-
товке, среди них: лыжная гон-
ка на 5 километров, челночный
бег, бег на 100 метров, 1 и 3
километра.
В Пограничном управлении

ФСБ России по Мурманской
области для военнослужащих
по контракту установлен ряд
льгот, гарантий и компенсаций.
Денежное довольствие воен-
нослужащих на должностях
солдат, матросов, сержантов и
старшин составляет от 13000
рублей до 30000 рублей, в за-
висимости от выслуги лет, по-
лярных надбавок, воинской
должности и воинского звания.
Выслуга в льготном исчисле-
нии засчитывается один год за
полтора года службы. Выдает-
ся продовольственный паек.
Ежегодно предоставляется ос-
новной отпуск от 45 до 60 ка-
лендарных дней без учета вре-
мени для проезда к месту про-
ведения отпуска и обратно.
Контрактникам ежегодно

выплачивается денежная ком-
пенсация за санаторно-курор-
тное лечение, предоставляет-
ся бесплатный проезд к месту
проведения отпуска и обрат-
но на военнослужащего и чле-
нов семьи. Кроме того, ежегод-
но выплачивается денежное
вознаграждение в размере
трех окладов денежного со-
держания и материальная по-
мощь в размере двух окладов.

Пресс-служба
администрации края.

В Алтайском крае будет организован отбор кон-
трактников для службы на Северном флоте
Мужчин, которые прошли срочную службу, пригла-
шают на сторожевые пограничные корабли.
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Чтобы помнили

Одним из значимых людей в моей
жизни был мой дядя по материнс-
кой линии, Федор Степанович
Гладких. Вырос и прожил он по-
чти всю свою сознательную жизнь
в селе Южаково. Подобный ему
образ можно встретить у Петра
Проскурина, Валентина Распути-
на, Василия Шукшина и других пи-
сателей. На таких «стержнях» и
стояли российские деревни.
Разница в нашем возрасте все-

го-то 15 лет. Но тогда, когда он
мне казался героем, ему было 22
года. Он – уже бывший фронто-
вик, а я – еще и не школьник.
Почти полгода мне пришлось про-
вести в то время около его крова-
ти: подавать ему пищу, воду, по-
могать «справлять нужду».
Вспомнить добрым словом и по-

знакомить читателя с этим чело-
веком побудила меня заметка из
троицкой районной газеты под за-
головком «Таких не сломило нич-
то» (27.04.1985 г.). Вот выдержки
из нее:
«...Враг рвался к Воронежу. Ата-

ки были по нескольку раз в день.
Вместе с другими бойцами Федор
Гладких пишет заявление о при-
еме его в ряды ВКП(б).
Очередную атаку фашистов он

отбивал коммунистом. В тот день
над участком, где находился Фе-
дор Гладких, повисло 30 вражес-
ких самолетов. Били по ним до
последнего снаряда.
Федора ранило в позвоночник,

бедро, прошило почку. Из госпи-
таля выписали домой на побывку.
Но ехать самостоятельно он не мог.
На костылях добрался до родной
избы в Южаково... Инвалид вто-
рой группы, он идет работать. Ком-
мунисты избрали Федора Степа-
новича секретарем партийной
организации. Односельчане семь
раз избирали Гладких секретарем
сельсовета.
Идут годы. Но в памяти навсег-

да осталось военное лихолетье. Са-
мым дорогим днем Гладких счи-
тает День Победы».
Я же скажу, что Федор Степано-

вич Гладких – мой первый не ска-
зочный, а живой, осознанный при-
мер мужского мужества и мужс-
кой порядочности во всем, пример
беззаветной преданности семей-
ным и, что не менее важно, рус-
ским народным обычаям и тради-
циям.
Прошло 23 года со дня выхода-

той статьи. За это время номер га-
зеты порядком потрепался, страни-
цы, хранившиеся все эти годы у до-
чери героя статьи, пожелтели от
времени. К величайшему сожале-
нию, Федора Степановича не ста-
ло 30 ноября 2006 года. Он про-
жил 85 лет. Вечная тебе, мой доро-
гой дядя Федя, память! Вечный
тебе покой.
Через полгода ушла из жизни и

его верная подруга (она – и баба,
и мужик, «и жнец, и швец, и на дуде
игрец»!), моя  родная тетя, а также
моя первая школьная учительни-
ца, Таисия Антоновна Кабанова.
Они прожили трудную, но счаст-
ливую жизнь. Понятия о счастье у
многих людей не совпадают. Их же
счастье базировалось на безуслов-
ном единении их желаний с их
возможностями.
Для своих детей и родственни-

ков, для всех односельчан они и
до войны, и после Победы служи-
ли убедительным примером разум-
ных ограничений себя от всяких
излишеств. Жили в достатке, но без
роскоши, все годы были на виду у
своих односельчан, заработали тру-
довую пенсию, трудились не по-
кладая рук на собственном огоро-
де и берегли каждую копейку. Вы-
растили, воспитали и дали образо-
вание двоим детям, понянчили и
внуков, и четырех правнуков. Они
ни перед кем не гнули спины, не
заискивали перед районным и кра-
евым начальством, никому не до-
кучали – вели свое скромное до-

Дядя Федя
машнее хозяйство, держали скот,
постоянно заботились о благе сво-
их наследников.
Похоронили тетю Тасю рядом с

ее половинкой на кладбище стан-
ции Повалиха. Я нынче часто в
своих мыслях преклоняю колени
перед их могилой и прошу Госпо-
да Бога нашего Иисуса Христа об
их Царствии Небесном.
Дядя Федя (в общем-то, как и

всякий другой инвалид) никогда
не любил рассказывать о тех не-
выносимых болях от полученных
на фронте ран, которые при ма-
лейшем изменении погоды не да-
вали ему покоя. Эти боли он сто-
ически переносил до конца своей
жизни, а в разговорах и беседах с
кем бы то ни было и о войне, и о
насущных проблемах сельского
быта вопросы о своих и чужих ра-
нениях просто упускал. После того
злополучного боя, где его искоре-
жило до неузнаваемости, никто из
медиков не верил в благополучный
исход лечения. Но тыловые врачи
боролись за каждого раненого бой-
ца, какие бы раны он ни имел. Дядя
Федя был среди них. Он более года
находился в разных госпиталях, в
том числе и в г. Арзамасе, где те-
перь по воле судеб проживают его
племянники. Операции следовали
одна за другой. Где и что ему вы-
таскивали, сращивали, зашивали, он
и сам не помнил. Солдатские тре-
угольники шли в далекое сибирс-
кое алтайское село Южаково от его
медсестер. Первое собственноруч-
ное письмо пришло из госпиталя
города Уфы. Без каких-либо под-
робностей он сообщал, что в ре-
зультате ранений стал полным ка-
лекой, что врачи не дают никаких
гарантий о его самостоятельном
передвижении. Поэтому просил:
«Меня не надо ждать. Я не смогу
выполнять свои прежние обязан-
ности. Надо искать другого муж-
чину, который станет мужем для
жены, отцом для дочурки-крошки».
На семейном совете решили по-

своему. Ответное письмо отправил
сам глава семьи – дедушка (все его
звали батя Антон) Антон Василь-
евич Кабанов. Суть письма – при-
мем любого, был бы живой. Руки
целы, голова цела, глаза и уши в
порядке. Приезжай и не беспокой-
ся, не думай ни о чем плохом –
выживем.
И вот осенью 1943 года дядю

Федю привезли инвалидом второй
группы в Южаково в санях в со-
провождении военного офицера-
врача, который вместе с кучером
вытащил из саней носилки. Они
вдвоем и хотели занести дядьку в
избу. Но он заупрямился. К дому
прибежали почти все жители
Сельсоветской улицы. Дядька по-
просил костыли и зашел в избу сам.
Шел очень долго.
Дядю Федю уложили на кровать.

От радости плакали все - и домо-
чадцы, и соседи.
Несколько лет назад по моей

просьбе дядя Федя начал писать
свою автобиографию. Но почему-
то не окончил. Я процитирую не-
сколько строк из сохранившегося
первого листа той «автобиогра-
фии»: «...Родился в феврале 1921
года, 22-го числа. Был призван в
армию в декабре 1941 года. Снача-
ла служба проходила в г. Омске в
качестве курсанта артиллерийско-
го зенитного полка. В мае 1942 года
мне присвоили звание сержанта и
в июне зачислили в 219 артилле-
рийский полк командиром отде-
ления...
А бой был 30 августа 1942 года.
Сколько вражеских самолетов

нам удалось подбить, я не знаю. В
этом бою погибли и наводчик, и
заряжающий. Я остался один. И вот
результат. После последнего моего
выстрела почти прямое попадание
вражеской бомбы вышибло у меня
сознание. Очнулся среди меди-
ков»...
Ему был 21 год. О чем думает

здоровый мужчина в этом возрас-
те?! Правильно! «Все еще впере-
ди!». Так думали и бойцы Красной
Армии. Такое непреходящее жела-
ние людей данного возраста – это
физиологический закон жизни. Это
– зов предков.
Выздоровление дяди Феди было

просто чудом. Главное в этом –
настоящая любовь его родных, бес-
предельная вера домочадцев в
скрытые от нормальной жизнен-
ной логики внутренние силы че-
ловеческого организма, а также
надежда на лучшие времена. Все
это основывалось на житейском
опыте старших поколений и ана-
лизе повседневных будней.
Приведу только один пример

дядькиного, так сказать, тылового
гражданского мужества. О своих
болях он долгие месяцы не пока-
зывал даже вида. Он очень стес-
нялся своей бесполезности в се-
мейной жизни и безучастности в
хозяйственных делах. Поэтому и
терпел. Мне нередко приходилось
«дежурить» около его кровати. Он
часто вспоминал немецкие воз-
душные налеты, подробно о них
рассказывал и на обойных обрыв-
ках (другой чистой бумаги не
было!) лежа рисовал карандашом
воздушные бои. Иногда он просил
меня подать ему гармошку. Почти
всегда «пиликал» одну и ту же пес-
ню – «Бьется в тесной печурке
огонь». И всегда сокрушался:
«Лежу, как бревно, а во дворе дел
невпроворот».
Вскоре его состояние стало

ухудшаться. Он уже не скрывал ни
стоны, ни скрип зубов. В конце
концов уговорил меня повернуть
его на правый бок, расшнуровать
корсет и промыть раны. То, что я
там увидел, привело меня в оцепе-
нение. В его пролежнях кишели на-
стоящие трупные черви! Переси-
ливая жуткую боль, дядя Федя спо-
койно сказал: «Не бойся, червей
собери в коробочку и выброси в
печку, раны смочи теплой водич-
кой, а струпья очисти». Не дай, Гос-
поди, ни видеть, ни, тем более, пе-
реживать такое никому!
И, несмотря на такие муки, Фе-

дор Степанович не сломился. Че-
рез всю свою жизнь он с честью
пронес главное человеческое ка-
чество – любовь, любовь к своим
близким родственникам, любовь к
своим товарищам по работе, лю-
бовь к односельчанам, любовь к
жизни.
До переезда нас с братом Вла-

димиром из Киселевска в Арзамас
(кстати, это было сделано с благо-
словения Федора Степановича) я
почти ежегодно бывал в «родных
пенатах». После 1990 года мы
встречались редко, но зато почти
ежемесячно обменивались письма-
ми. В них затрагивали различные
темы. С его точки зрения, старший
брат несет моральную ответствен-
ность за младших. Поэтому чаще
всего он писал письма на адрес
Владимира, а мне вкладывал в кон-
верт кроме привета какой-нибудь
«заковыристый» вопрос.
В своих письмах он не замыкал-

ся на том, что заготовлено на зиму,
что приобретено, израсходовано и
т.п., а раздумывал над изменения-
ми жизни в деревне, крае, стране.
Переживал за то, что семипалатин-
ские испытания грозного оружия
в середине двадцатого века не мог-
ли не аукнуться на экологии на-
шей родной жемчужины. Писал он
и о вопросах исторического раз-
вития страны после Сталина. Был
убежден в том, что некоторые со-
временные «писатели» ошибочно
называют наступивший после 1917
года в России, а затем и во всем
СССР, государственный атеизм
безнравственным обществом. С его
точки зрения, это большое заблуж-
дение. Сейчас трудно поверить в
то, что ни у кого во всей деревне
(почти две тысячи дворов, две шко-
лы, четыре промартели, сеть тор-

гового и медицинского обслужи-
вания и т.д.) вплоть до «перестро-
ечных» горбачевских времен не
было ни одного замка. Все знали:
если изба закрыта на защелку, зна-
чит, хозяева отсутствуют. Никогда
никто за порог дома в этом случае
не заходил.
Заботился Федор Степанович и

о ветеранах войны, нередко, осо-
бенно в первые годы, вспоминал о
своих погибших товарищах. И не
только в День Победы. Очень го-
ревал по не вернувшимся с войны
односельчанам, навещал их семьи.
А тех, кто погиб у него на глазах в
первых же боях за Воронеж, он по-
читал с каким-то внутренним тре-
петом и в праздники ставил на
стол «для них» бутылку водки. Пос-
ле своего «полного», если можно
так сказать, выздоровления брал по
выходным дням в руки гармошку,
играл и пел фронтовые песни.
В те далекие грозные годы на

защиту Родины ушли друзья и то-
варищи Федора Степановича:
Кузьма Никитин, Николай Суббо-
тин, Иван Саблин, Георгий Ефи-
мов, Степан Раков, Федор Чекалин,
Терентий Чистов, и многие другие.
Ушли на фронт и девушки – Ира-
ида Гущина, Мария Бродникова,
Валентина Гашникова.
Многим односельчанам не суж-

дено было вернуться в родные ме-
ста. Их фронтовые письма-треу-
гольники до сих пор хранятся у
близких родственников. Фронтови-
ки писали порой химическим ка-
рандашом, а то и просто графитом.
Не знаю, может, действительно, как
утверждают некоторые авторы мо-
нографий, военная цензура с осо-
бым пристрастием проверяла все
письма, о чем бойцы знали и пи-
сали домой, в основном, о вере в
разгром заклятого врага и своих
заботах о деревне.
Дядя Федя письма писал часто.

Жену всегда называл так: «глубо-
коуважаемая моя любимая Таи-
синька». Нет смысла анализировать
все письма. В них – тоска по род-
ному селу, забота о здоровье род-
ных и близких, просьбы не беспо-
коиться о нем. Но из двух писем я
все же позволю себе сделать дос-
ловные выдержки.
26 июля 1942 года он писал:

«...Тасинька, одним плохо, что мы
теперь находимся далеко друг от
друга. Но я стараюсь во всякую
свободную минуту чиркнуть вам
хоть несколько строк. Обо мне не
беспокойся, пока жив, здоров и не-
вредим. С каждым днем овладеваю
своей работой по истреблению
техники врага.
Увидел, что такое фронтовая по-

лоса и как наши доблестные ге-

рои-красноармейцы обращают в
бегство немчуру от Дона. Ждите
фотографию. Я недавно сфотогра-
фировался на документы, карточ-
ку вышлю скоро вам почтой».
26 августа он послал почтовую

карточку, в которой сообщил:
«Служба идет хорошо. Ваш наказ
я с честью выполняю и буду доб-
росовестно выполнять все возло-
женные на меня обязанности. На-
хожусь по старому около г. Воро-
нежа. ... Писал бы еще, но времени
нет».
Это было последнее его письмо

до ранения.
... Авторитет Федора Степанови-

ча рос по мере его выздоровления
постепенно. Ведь после первых же
его самостоятельных шагов от
избы до магазина о нем заговори-
ла вся деревня. Он упорно учился
ходить заново. Только через три
года он смог правый костыль сме-
нить на клюшку, а через десять лет
стал ходить с одним костылем. С
ним и косил траву, и метал копны,
и убирал навоз, и копал огород, и
выполнял другие работы по хозяй-
ству до конца жизни. Я уж не го-
ворю о его служебных обязаннос-
тях – это для него было не самое
трудное, так как за ним сразу же
была закреплена «служебная» ло-
шадь с конюхом.
Потом ему выделили авто – ин-

валидную коляску, которую вско-
ре заменили на специальный для
инвалидов «горбатый запорожец»,
а потом – на «Оку». Использова-
лись машины на полную катушку.
Когда заработал дядька трудовую
пенсию, стал чаще выезжать в лес.
На своих авто с ручным управле-
нием он научил ездить и нас, его
пацанов-племянников. А меня лич-
но обучил еще и мастерству
стрельбы из дробовика.
Мы все имеем полное право по

своему усмотрению оценивать и
события прошлых лет, и окружа-
ющую нас действительность. Осо-
бенно часто об этом праве, как о
свободе слова, говорят в настоящее
время. Однако все познается в
сравнении. Это постоянно подчер-
кивал дядя Федя. Кому нужна та-
кая свобода? И он был прав.
Учитель, по справедливому вы-

ражению первого Героя Кузбасса
Михаила Ивановича Найдова, –
это не только тот, кто учит, а боль-
ше тот, с которого берут пример.
Такими учителями и были мои
близкие родственники: Федор Сте-
панович Гладких и его верная под-
руга Таисия Антоновна Кабанова.
Пусть земля им будет пухом.

Валентин ШПЕРЛИНГ.
Г. Арзамас.

Фото из архива автора.

Федор Степанович ГЛАДКИХ (День Победы, 1985 год).
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На земле троицкой

В память об учителе
21-24 сентября в Белокурихе

состоится третий региональный
турнир но кикбоксингу.

Состязания проводятся для по-
пуляризации кикбоксинга и пропа-
ганды здорового образа жизни. По-
бороться за титул чемпиона съе-
дутся спортсмены из Новосибирс-
ка, Красноярска, Бийска и других
городов нашего региона. Бои про-
водятся по весовым категориям –
младшие, средние и старшие юно-
ши. Примут участие в чемпионате
и девушки.

В этом году площадкой для со-
ревнований послужит новый раз-
влекательный комплекс «Руслан».
Торжественное открытие обещает
быть зрелищным. После привет-
ствия главного судьи и секретаря
запланированы парад участников
и показательные поединки.

Турнир этот организуется в Бе-
локурихе ежегодно в память о тре-
нере ДЮСШ, заслуженном масте-
ре спорта по кикбоксингу Борисе
Ахмедове. Он очень многое делал
для развития этого вида боевых
искусств, возил ребят на междуна-
родные соревнования и пользо-
вался любовью и уважением в го-
роде. Этой осенью, как и каждый
год, молодые бойцы отдадут ему
дань уважения.

«АП».

ДРОВА С ДОКУМЕНТАМИ.
Т.т.22-0-68, 8-962-815-83-30.

ДРОВА (береза).
Выдаем справку на субсидию.

 Т.8-905-986-26-53.

Коллектив ДЮСШ, спорткомитет глубоко
скорбят по поводу трагической гибели

КАЛМАНОВА Николая
и выражают соболезнование родным и близ-
ким.

Коллектив Заводской средней школы выра-
жает глубокое соболезнование Черницыной
Любови Ивановне и Пашкову Юрию Борисо-
вичу по поводу смерти отца и брата.

Коллектив и ветераны редакции «На земле
троицкой» выражают глубокое соболезнова-
ние Павельеву Михаилу Семеновичу по по-
воду кончины после продолжительной бо-
лезни его супруги Антонины Михайловны.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую

Зинаиду Анатольевну
СПИРИДОНОВУ!

Милый, дорогой наш человек,
Самый близкий,

самый драгоценный!
От семьи своей прими привет
В этот юбилейный день рожденья!
Ты прими поклон за доброту,
За сиянье глаз волшебным светом,
За твою, как солнце, теплоту,
Теплотою этой мы согреты.

Муж, дети, внучки.

Поздравляем
 с серебряной свадьбой

наших дорогих и любимых
Владимира Александровича
и Валентину Александровну

КЕСЛЕР!
С юбилеем свадьбы поздравляем,
Счастья, радости, улыбок

вам желаем,
Никогда чтоб не болели

И с годами молодели!
Мама, папа, дети Лена, Сергей,

Славик, внучка Катя.

Поздравляем с серебряной свадьбой
Владимира Александровича
и Валентину Александровну

КЕСЛЕР!
На висках – серебро,

на судьбе – серебро.
Пусть ваш дом не покинут

любовь и добро.
Пусть оставшихся лет

нескончаемый свет
Будет прежней надеждой

и дружбой согрет.
Войтовы.

ЦЕМЕНТ (Искитим) дешево.
Т.т.22-3-95, 8-913-272-45-54.

ЗАКУПАЕМ СВИНЕЙ
живым весом. Расчет сразу.

Т.8-962-798-50-05.

УГОЛЬ ИЗ КУЗБАССА.
Т.8-909-506-76-84.

СК «Баграм» начинает очередной
спортивный сезон. Как таковые тре-
нировки в клубе не заканчивались,
но на лето сделали перерыв в со-
ревнованиях. О том, с чем подошел
к новому сезону спортклуб, и о пла-
нах на перспективу мы беседуем с
тренером Владимиром ПАНЮТОЙ.
-Владимир Михайлович, летом

многие прекращают тренировки, а
чем в это время занимаются багра-
мовцы?
-Лето мы проводим в лагере на

Вершинино. Ребята отдыхают, наби-
раются сил и энергии, занимаются
общефизической подготовкой.
-Сколько человек сейчас занима-

ется в клубе?
-В прошлом году многие отсея-

лись, но пришло очень много же-
лающих тренироваться. В общей
сложности в клубе занимается око-
ло 50 человек, из них 12 – это те,
кто в «Баграме» не первый год, все
остальные – новички. На одного
пацана у нас четыре девчонки, их
набрали в прошлом и нынешнем
году на кикаэробику. Кстати, на тре-
нировках в соревнованиях по об-
щей физической подготовке зача-
стую девчонки у пацанов выигры-
вают с «сухим» счетом. Конечно,
хорошо, что девочки сильные, пло-
хо, что мальчишки слабые. На ки-
каэробику записываем и тех, и дру-
гих. На построении перед трениров-
кой спросил как-то: «Кто хочет
боксировать?». Ни один пацан руки
не поднял…...
-«Баграм» часто приглашают на

мероприятия с показательными вы-
ступлениями. Кто придумывает но-
мера?
-Номера создаются коллективно.

Что-то придумываю я, что-то из
фильмов берем, а что-то предлага-
ют сами пацаны.
-В каких основных соревновани-

ях в предстоящем спортивном году
вы планируете участвовать?
-В первенстве края, в первенстве

и чемпионате Сибири, на Кубке и
Первенстве России. Эти соревнова-
ния можно назвать основными, где
ребята набираются опыта. Если не
участвовать в них, то и результатов
не будет. А наши результаты на се-
годняшний день району известны,
думаю, перечислять их нет необхо-
димости. На всех вышеперечислен-
ных соревнованиях «Баграм» был

неоднократно и привозил золотые
медали и кубки победителей.
-Поездки и экипировка спортсме-

нов обходятся недешево. Как реша-
ете вопросы финансирования?
-Действительно, расходы на эки-

пировку серьезные. Они ложатся на
плечи родителей. Мало кто в состо-
янии купить все необходимое сра-
зу, поэтому родители покупают
форму по частям. Я своего сына
тоже экипировал постепенно в те-
чение двух лет. Во многом помога-
ют деньгами и делами спонсоры
Светлана Чернова, Алексей Некра-
сов, Лариса Манаева, семья Захаро-
вых, братья Мгдесяны, Сергей Га-
фенко, Николай Натанюк, Иван
Буханов, Андрей Талдыкин, Сергей
Малых.
Выезды на соревнования миро-

вого уровня финансируют краевые
организации: «Трубопласт», «Алтай-
витамины», «Зернобанк», КЖБИ-1,
в этом году хорошо помог Союз
ветеранов Афганистана. Я перечис-
лил фамилии и названия навскид-
ку, конечно же, это не все, кто по-
могал и помогает клубу. К троиц-
ким спонсорам обращаюсь сам, или
они предлагают помощь, а вот ре-
шать вопросы с городскими помо-
гает глава района. Перед каждыми
крупными соревнованиями он «са-
дится на телефон» и занимается
нашими проблемами. Ко всем спон-
сорам всегда вместе с ним ездим.
Хотя к нему иду не только для ре-
шения финансовых проблем, помо-
гает клубу и во многих других воп-
росах.
-О том, что Игорь Молодцов был

неоднократным победителем на со-
ревнованиях мирового уровня, на-
шим читателям известно, и за дос-
тижениями других баграмовцев мы
пристально следим. Сколько сегод-

ня в СК «Баграм» мастеров и кан-
дидатов в мастера спорта?
-Игорь выполнял норматив мас-

тера спорта России, еще когда выс-
тупал среди юношей, и уже выпол-
нил норматив мастера спорта Рос-
сии международного класса, но зва-
ние ему так и не присуждают. Офи-
циально подтверждено, что он кан-
дидат в мастера спорта (КМС). Он
шесть раз выигрывал Кубок Сиби-
ри, два из них проходили как тур-
ниры мастерского класса, то есть за
победу в них присваивается звание
мастера спорта. Дважды Игорь вы-
играл Чемпионат Сибири, на Куб-
ке России в Уфе один раз занял
первое, другой раз – второе место.
Два раза побеждал на Кубке Петра
и четыре раза становился первым
на Кубке Мира. Все, у кого он вы-
игрывал на этих соревнованиях, уже
год-два как мастера спорта. Звание
мастера спорта присваивает Моск-
ва. В этом году краевой спорткоми-
тет возил документы на присвое-
ние ему звания в Москву, подписа-
ли все, даже министр образования
Фурсенко, не поставил подпись
только президент федерации кик-
боксинга России.
Всего в клубе восемь КМС и

шесть перворазрядников.
-Какие ближайшие соревнования

по графику?
-Турнир в Белокурихе памяти

Бориса Ахмедова. С него начинает-
ся каждый спортивный сезон, и там
проверяется подготовленность
спортсменов после летнего переры-
ва.
-В преддверии выборов клуб вы-

ступает за какого-либо кандидата?
-Я вне политики, это не мое. Моя

политика – это воспитание детей.
-Удачи вам! Спасибо за интервью.

Андрей ТИМОХИН.

Спорт Примите поздравления!

Хорошо, что девчонки сильные.
Плохо, что мальчишки слабые

В «Баграме» девчонки стремятся не уступать пацанам ни в чем.                  Фото Андрея ТИМОХИНА.

П Р О Д А Ю :
-домик. Смыкова,59.
-дом в центре. Т.8-961-998-
45-67.
-срочно ВАЗ-21083. Т.8-960-
947-30-50.
-ВАЗ-21093 99 г.в. Рассрочка.
Т.8-962-805-11-77.
-МТЗ-50, плуг, нож, с докумен-
тами. Т.31-4-00.
-блоки, телефон «Х100», прин-
тер «Lexmark», усилитель с
микрофоном. Т.8-913-214-80-
33.
-сено. Сам вывожу. Т.36-3-40.
-корову, отел в феврале, недо-
рого. Мамонтова,41, т.20-2-08.
-первотелку, 16 тыс. руб. Т. 8-
923-658-33-71.
-поросят 2 мес. Московс-
кая,105, т.21-7-06.
-или меняю поросят-ландра-
сов. Т.32-4-14.
-овец на племя (меринос).
Т.34-3-87.
-свинину (130 руб./кг), говяди-
ну (150 руб./кг). Забой по до-
говоренности. Т. 22-8-11.

МЕНЯЮ дом 7х7, газифициро-
ван, летний водопровод, усадь-
ба 15 соток, все хозпостройки,
на 1-комнатную квартиру, 2-й
этаж. Т.21-4-65.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуются фармацевты, про-

визоры. Т.т.22-9-99, 8-960-
942-95-92.
ООО «БАРТ» требуются на

работу машинисты паровых
котлов. Т.т.22-1-51, 22-6-91.

ГУБЕРНАТОРОМ Алтайского
края А.Б. Карлиным подписа-
ны и направлены в соответ-
ствующие федеральные суды
общей юрисдикции общие и
запасные

списки кандидатов
в присяжные заседатели.
ОТ ТРОИЦКОГО РАЙОНА В

ОБЩИЙ СПИСОК КАНДИДАТОВ
в присяжные заседатели феде-
ральных судов общей юрисдик-
ции на 2009-2012 включены:
1. Агафонова Валентина Филип-
повна
2. Бегинина Надежда Александ-
ровна
3. Гришин Валерий Григорьевич
4. Дахаева Наталья Анатольев-
на
5. Иванченко Виктор Леонидо-
вич
6. Каркавина Надежда Михай-
ловна
7. Кирилин Сергей Васильевич
8. Колягина Анна Васильевна
9. Копылова Нина Николаевна
10. Лукьянова Татьяна Василь-
евна
11. Пастухов Александр Федоро-
вич
12. Пацора Владимир Викторо-
вич
13. Симонов Владимир Геннадь-
евич
14. Скарга Елена Викторовна
15. Соколов Алексей Николаевич
16. Терец Владимир Борисович
17. Третьяк Александр Алексее-
вич
18. Федорчук Татьяна Никитич-
на
19. Фролов Александр Алексан-
дрович
20. Щелкунов Михаил Иванович

Организационный отдел
администрации

Троицкого района.

Официально




